
                   

                               

  Quimper, le lundi 10 février 2025

Chers amis,
Lors de l’assemblée générale de notre syndicat qui s’est tenue le 1er février 2025, un
nouveau  CA  a  été  désigné  et  j’ai  eu  l’honneur  d’être  élu  président  de  notre
organisation.
Avant  toute  chose,  je  tiens  à  remercier  Jean-Baptiste  VOITOT  notre  précédent
président pour son action avec son bureau,  pendant toutes ces années,  dans une
période difficile pour notre spécialité. Je tiens également à souligner le travail d’Eric
ZERBIB qui a notamment assuré l’intérim et organisé le scrutin.
Cette élection intervient dans un contexte aigu pour notre spécialité. En effet, nous
devrons faire face à de nombreux enjeux et défis tous plus cruciaux les uns que les
autres. Déploiement de la réforme des autorisations, nomenclature, RIV, intérêt de
groupements  pour  notre  spécialité,  mode  de  financement  des  traceurs  onéreux,
relation avec l’industrie  pharmaceutique en particulier  pour  la  production de MRP,
recrutement de MER, démographie médicale, SEGUR du numérique, inflation …, les
dossiers sont là, ouverts, et nous devons continuer à les traiter dans la continuité pour
la défense de notre spécialité.
C’est  avec  beaucoup  de  modestie  que  j’endosse  la  responsabilité  que  vous  me
confiez. Les enjeux sont importants et si je ne connais pas, en profondeur, tous les
dossiers,  je  m’impliquerai  fortement pour être à la hauteur de votre confiance. La
continuité est assurée puisque Jean-Baptiste VOITOT et Eric ZERBIB qui connaissent
parfaitement les  dossiers  et  siègent dans de nombreuses instances,  appartiennent
tous les deux au nouveau bureau.
Toute cette équipe s’engage pour défendre notre belle spécialité et ne manquera
pas de vous tenir informés régulièrement de son actualité.

Merci pour la confiance que vous nous avez accordée.

Bien amicalement

Georges-Philippe Fontaine


